



LINE QRコード

活 學 (「活學を講ず」より引用) — 令和時代における「楓教育会」の使命 —

国士舘大学 楓教育会だより第10号
令和4年9月1日(木)発行
会長 田代和正



ホームページQRコード

国士舘大学楓教育会創立20周年記念式典 開催！

— 「学生のために」を合言葉に、「教師への夢」を支援します —

令和4年7月19日(土)15:00より、柴田会館3階研修室にて、楓教育会創立20周年記念式典を開催しました。田代和正会長(実行委員長)は、「当会はこの開学の精神に賛同した一期生の方々が昭和62年より東京楓会として、教員相互の交流を深めると共に教職を目指す学生に勉強会など『学生のために』を合言葉にご尽力され、次第に全国の卒業生から全国的な組織に、卒業生を全国の学校現場に送って欲しいとの要望が寄せられ、平成15年12月楓教育会として創立され、これまでの卒業生の願いが平成26年度教職支援室の開設に至った」と式辞を述べられました。東京楓会から36年目、学長、同窓会長、顧問の先生方より、祝辞が述べられました。



田邊 修 顧問



田代 和正 会長



阿部 勲 顧問



司会 黒沢義和
副理事長



土居 重一 顧問



山内 善司 顧問



20周年(36年目)に感慨！

国士舘大学楓教育会令和4年度第20回通常総会 開催！

令和4年7月19日（土）14:00より、柴田会館3階研修室にて、楓教育会第20回通常総会が開催されました。田代和正会長は、「今般の急激なコロナ感染拡大の中、3年ぶりの対面、さらに、記念すべき第20回総会及び創立20周年記念式典を迎えることに喜びと責任を痛感しています」と述べられました。

総合司会は、朝日吉則常任理事が担当され、LINEミーティングの同時中継（総会及び記念式典）を担当する庄子眞也副理事長が紹介されました。会則13条に基づき、定足数報告（出席者15名、委任7名）により、総会成立を宣言した。

開会の言葉 足立和明副会長は「新宿NSビルの頃から、20年、感慨深い」と述べられ、山内善司同窓会総務理事は、「同窓会として、今後も援助金を継続していくことや全国都道府県の組織化に全面的に支えていく」と祝辞をいただきました。議長田代和正会長、書記清水真、議事録署名人坂下惣栄・佐藤美紀各常任理事が承認されました。

議題として、令和3年度事業報告・決算報告・監査報告及び令和4年度役員案・事業計画案・予算案、一部会則変更が議事として協議され承認をいただきました。なお、第1回役員会後に10名の方が二重の会費納入をされたことが分かり返金手続きを行いました。

逢見百樹副会長より、閉会の言葉を「世代交代、会員拡大、ホームページ充実など多くの課題解決に尽力しましょう」と述べられました。



—楓教育会第20回通常総会—



開会 足立和明副会長



閉会 逢見百樹副会長



受付柴田会館3F研修室

令和4年度楓教育会「第1回役員会」開催！（報告）

—楓教育会創立20周年記念事業開催に向けて！—

令和4年6月8日（水）18:00より、柴田会館「会議室」にて、第1回役員会を開催しました。

足立和明副会長より、「2年ぶりの総会及び創立20周年記念式典を滞りなくやり遂げたい」と力強く開会の言葉を頂きました。田代和正会長は、「オンライン参加ができる環境を整え、創立20周年及び総会に向けて、準備したい。役員改選期ですが若い世代の参加



を促し世代交代を成功させたい。学生のため、母校の発展に寄与できる楓教育会に発展できるよう頑張らしましょう」とあいさつをされました。議事について、報告します。なお、詳しい内容はホームページをご覧ください。

議題1 令和4年度総会（3年度事業・決算、新役員、4年度事業・決算）（承認）

議題2 創立20周年記念事業（式典及び記念誌発行、係分担）（承認）

議題3 規約改正（第6条「副理事長」追加、第16条「三役会議」追加）（承認）

なお、ホームページ閲覧数の拡大について、学生・卒業生にとって、魅力ある内容にする工夫や「QRコード」の周知方法や「Gmail」が便利なので広げましょうと提案されました。また、役員会や総会の開催日について、多くの方々が参加しやすい日時を考えましようとなりましたので報告します。なお、LINEで参加された方からは、聞き取りにくかったとのこと。改善していきたいと思ひます。

.....

第2回面接・練習研修会開催！！ —26名参加—

令和4年6月18日（土）、世田谷キャンパス34号館で、令和4年度はコロナ対策の観点から、4年生を対象に第2回面接・練習研修会が開催されました。学生からは、「東京都・埼玉県・神奈川県・千葉県・群馬県・川崎市など自治体ごとの集団討論・集団面接、論文、個人面接・場面指導・模擬授業などそれぞれ独自の対策と共通点があること、面接官の再質問、再々質問に答えられるようノート整理しておくことが大切だ。内容の濃い面接・練習研修会になった。次も参加したい」など、多くの感想が述べられました。



開講式 あいさつ



開講式 あいさつ



集団面接・集団討論

.....

第3回面接練習・研修会開催！！ —30名参加—

令和4年7月23日（土）、世田谷キャンパス34号館で、令和4年度はコロナ対策の観点から、4年生を対象に第3回面接・練習研修会が開催されました。学生からは「受験自治体それぞれの対策、集団討論では司会の有無、意見を集約する・しないなど独自の対策が必要であり、キャッチボール型面接では事前対策が重要であることが分かりました。収穫の多い一日になりました」と2次選考試験対策に向けた決意の言葉が述べられました。



開講式



集団面接・集団討論



個人面接・場面指導

第4回面接練習・研修会開催！！ —43名参加—

令和4年8月6日（土）、世田谷キャンパス34号館で、令和4年度はコロナ対策の観点から、4年生を対象に（教師塾出願予定3年生一部参加）第4回面接・練習研修会が開催されました。参加者は、個人面接では「志願理由」「自己PR」の根幹である教師像・授業像・学級像・チーム学校像について、真剣に学び合っていました。受験生から「本番に向けて頑張ります」と強い決意表明があり、教職支援アドバイザーの先生方は「事前準備をしっかりと行い真剣に取り組んでいる学生が多く、素晴らしいですね」と高く評価された。



開講式



集団面接・集団討論



個人面接・場面指導

事務局より

- 1 楓教育会が発行する紙面に、ホームページ及びLINEのQRコードを掲載されています。教員採用選考試験や管理職選考試験などの情報が掲載されています。ご活用ください。
- 2 令和4年度教職課程ガイダンスが、令和4年4月5日（火）10:00～ 世田谷キャンパス10号館で、開催されました。



3 桜と講堂

第14期卒業生は「初代総長柴田徳次郎先生の前に立ち、講堂と桜を見る時、学生時代を思い出します」と話されていました。

全国都道府県の学校現場でご活躍の卒業生の皆さん、楓教育会は「教師になりたい学生」を支援する全国組織です。全国の教員採用選考試験対策情報、教員採用情報を大学にお知らせください。会員を募集しています。また、賛助会員としてご支援ください。



楓教育会 田代和正会長 090-2409-4252 に連絡をお願いします。

注意：国士舘大学楓教育会個人情報保護の方針に基づき、目的外利用を禁止します。